



## いちご組(0歳児)

園生活にも慣れてきて、毎日たくさんの笑顔を見せてくれるようになりました。保育士と目が合うとニコッと笑ってくれる姿は、とても可愛らしいです。最近は、ズリバイやハイハイで部屋中を動き回り、探検することが増えてきました。着替えのかごに手を伸ばしてビニール袋を取り出し、手で触るとカサカサと楽しい音が聞こえてくるではありませんか。子ども達にとっては大発見です。たちまち笑顔になり、一生懸命に手を動かして袋の感触や音を楽しんでいます。また、つかまり立ちが出来る子は、ロッカーやベビーベッドの柵などを使って伝い歩きが上手になってきました。目線も高くなり、今までと違った景色に興味津々です。これから、素敵な発見が出来るよう、保育士も一緒に楽しみながら、みんなの好奇心をくすぐるような毎日を過ごせるようにしていきたいと思います。

新しいお友だち さほちゃん

(木村)



## さくら組(1歳児)

夏のように暑くなったり、雨が続き肌寒くなったり天気の移り変わりが多い季節になってきましたね。さくら組が始まって2か月が過ぎ、日々の生活の中で、声を掛けられて自分から手洗いにいく、ご飯を食べる為に席に座る等、次にやる事が分かるようになってきました。外に出る時に自分達で帽子や靴を出して用意をし、友達の分も出してあげる子もいたりとたくさんの成長を感じております。外遊びが大好きで、園庭に出た時は、水たまりが最高の遊び場となっています。大喜びでジャンプをして入り、水しぶきが上がるのを楽しんだり、お兄さんお姉さんの水遊びに混ぜてもらってタライの水を一緒に手でバシャバシャをして楽しんだりと、とにかく水が大好きなさくら組です。雨が多くなる季節なので、室内でも楽しく過ごせるように、音楽に合わせて体操をしたり、ボールを使った簡単なゲームをしたり色々な遊びをたくさんして過ごしたいと思います。

(石井)



### ちゅうりっぷ組(2歳児)

先日はお忙しい中、保育参加へのご協力ありがとうございました。親子で製作やふれあい遊びを行ない楽しいひとときを過ごせました。飛び跳ねるカエル作りでは、思い思いに作り、出来上がるとすぐ飛び跳ねさせて遊んでいましたね。笑顔で飛ばし遊んでいる姿が印象的でした。家に持ち帰り「あそんだー」という声を聞き嬉しかったです。製作活動が大好きな子ども達。クレヨンで絵を描いたり、絵の具で色付けをしたりと楽しんでいます。順番で行なう時などは、待ち遠しくソワソワしている姿が見られ"やってみたい"という意欲がうかがえます。

先日、初めて折り紙で傘を作りました。好きな色の折り紙を選び、折ることができました。又、カタツムリ作りでは、指先に糊を付け模様の貼り付けを行いました。保育士の説明を聞き取り組め、成長を感じました。これからも、様々な材料を使い楽しんで製作を行っていきたい思います。暑くなって、着替える機会が多くなってきました。半袖の用意、又、着替えを持ち帰った際には、衣服の補充をよろしくお願いいたします。

(野本)



# もも組(3歳児)

今月から当番活動が始まりました。帰りの会に次の日の当番を発表するのですが、早く誰なのか知りたくてドキドキソワソワな子ども達です。自分が当番だと分かると笑顔満面、恥ずかしさも混ざり何とも微笑ましい表情なのですよ。当番の日はバッジを付けることを楽しみに「今日はお当番なの!」と自慢気な様子です。当番の仕事は先日植えたきゅうりの水やり、朝の会・帰りの会では皆の前に出て歌を歌ったり挨拶をしたり、おやつを配ったりと色々な手伝いをしてもらいます。「おとうばんさ~ん」と呼ぶと「はい!」と、とてもいい返事が聞こえてきます。「お当番さん」って魔法の言葉だな~と思いました。皆の前では照れてしまう子もいますが楽しく自信を持って取り組めるように進めていきたいと思います。

気温差から体調を崩しているお子さんが多いようです。園でも水分補給や静の活動を取り入れ無理のないように過ごしていきたいと考えています。

持ち物や衣服に記名があるか、もう一度確認し薄くなっている物は書き直して下さい。よろしくお願いします。 (滋野)



## ばら組(4歳児)

少しずつ初夏を感じる日が増えてきましたね。園庭遊びでは、日陰の下で、だんごむし探しに夢中になっています。そこへ他クラスの友だちもやってくると、「こんなに見つけたんだよ」と、たくさんのダンゴムシが入った入れ物を見せ、ちょっぴり誇らしそうな子ども達です。先日、きゅうりとナスの苗を植えました。日に日に大きくなる苗を見て、「大きくなってる!」「花が咲いたよ」と嬉しそうに報告しにきてくれるのですよ。その日の当番が水やりをしてくれるのですが、毎日張り切って水やりをしてくれます。「まだ食べられないの?」と収穫できる日を今から楽しみにしてくれています。

最近、散歩に出かけると、子ども達が自然と「さんぽ」の歌を 口ずさむようになりました。一人が歌うと、もう一人…と、みん なの歌声が、響き渡っていますよ。子ども達の好きな歌をこれ からも楽しんでいきたいと思います。

(石川)



#### ゆり組(5歳児)

園庭では暑い日が続き水風船で遊んだり、かき氷を食べた りしながら、季節の変わり目も楽しく過ごしています。ゆり組の 前のプランターでは、朝顔、向日葵、人参を育てています。当 番が朝、水くれをすることになっていますが 「今日は〇〇くん がお当番だよね?お水あげたの~?」と子ども同士でしっか りと確認し合い責任感を持って当番活動ができています。朝 の会や帰りの会、活動の切り替え場面でも、メリハリをつけー 人ひとりが自分のやるべきことが把握できるようになってきた と思います。最近は縄跳びの練習をしていますが、「できない からやりたくな~い!」「どうやって跳ぶの!?」と、うまく跳べ ないとなかなかスイッチが入りにくいこともありますが、すぐに 諦めない、できるまでやってみる、"自分の力で乗り越える経 験"を通し、チャレンジすることの大切さを学んでいければと思 います。ご家庭でも子ども達の様々な挑戦をぜひ応援してあ げてくださいね!! (月足)